

第8回

救急医療体制の充実を

市民リポーター 武田 卓明(上町)



右が武田リポーター

Q・救急救命士制度というのがあると聞きましたがどうい

A・平成四年に導入したものですが、コンピューターに住所を打ち込むと周辺の詳細な地図がたちどころに画面に出る

Q・今後救急医療についてはどんなことを考えていますか。

A・現場での適切な応急手当がとても大事ですから、救急隊員の質を向上させることと、一般人の急救・救命知識を向上させることが必要だと考

☆広報市民リポーターだよりは、毎月1日号で、6人のリポーターが独自に取材した記事を掲載しています

着までの所要時間の地域格差が相当緩和されます。平等なサービスという点からも実現させなければならないと考えています。

それから、いざという時、気が動転している家族の車で運ぶことは非常に危険な場合がありますから、普段から病院への搬送手段を決めておくことも大切です。状況によっては一九番院間や施設への移送用で、一般的にできるようになります。

☆広報市民リポーターだよりは、毎月1日号で、6人のリポーターが独自に取材した記事を掲載しています

七年前、私の子供が事故に遭つて病院へ運ばれたことがあります。その時、救急車が到着するまでに、あまりにも時間がかかりすぎました。もし、運ばれた先の労災病院から直接救急車が出動していたらという思いもあって、今回、広域消防署の救急隊と救急指定病院についている労災病院、市立病院でお話を伺いました。

Q・現在の救急隊の体制はどうなっていますか。

A・救急隊員は二十四名で、交代の勤務体制です。救急車は三台あり、大館、比内、田代、地区を管轄しています。

Q・年間の出動回数はどれくらいですか。

A・平成四年が千二百四十四回、昨年が千三百七回で、年々増加しています。

Q・現場到着までの所要時間は、遠い所でどれくらいかかりますか。

A・管轄範囲が広いので、三十分くらいかかるてしまう所もあります。

Q・緊急情報システムというの

A・年間の出動回数はどれくらいですか。

Q・緊急情報システムというの

☆広報市民リポーターだよりは、毎月1日号で、6人のリポーターが独自に取材した記事を掲載しています